## IMAGINER LA MAISON DE RETRAITE 4 ETOILES

Quand je rentre dans le bâtiment je suis surpris par la clarté. Une atmosphère calme, paisible, règne. La responsable qui vient vers moi rayonne. Elle parle sur un ton presque musical, maniant l'humour et l'impertinence.

A travers les portes ouvertes je vois, entends mes futurs compagnons, compagnes du dernier voyage, discuter, refaire le monde, plaisanter sur leur sort du genre : « Savez-vous, ma deuxième jambe m'a lâché. Je vous offre le champagne pour m'aider à supporter cette nouvelle, limite à mon autonomie. Vous allez m'aider à m'habituer au fauteuil roulant. La maison de retraite idéale n'est-elle pas celle qui rend le présent plus joyeux ?

Nous arrivons dans la salle à manger. On dirait une brasserie parisienne. Le personnel est habillé en garçon de café style années trente, un fond musical flotte, une odeur de rôti me met en appétit.

La salle de bain est spacieuse, lumineuse, pratique, décorée avec goût. Quant au jardin il comprend trois parties : les fleurs, les légumes, et une magnifique pelouse où l'on peut faire la sieste, recevoir sa famille, ses amis, lire.

Bien sûr je rêve, vous l'aurez compris.